



Editorial

La edición Volumen 4, No 8 de la revista polo del conocimiento, presenta una diversidad de artículos donde se aborda desde la familia, estudios de género, estrategias para promover un mejor medio ambiente en conformidad a las políticas de sostenibilidad promovidas como ejercicio ciudadano global. Así se abre paso a la conjugación de investigaciones relacionadas con la academia, sector empresarial, presentándose una oferta variada de conocimiento científico al lector con la finalidad de promover el pensamiento reflexivo desde la integración de aristas complejas desde un carácter autopoietico enmarcado en la construcción de una sociedad multidisciplinar.

Espacio para el encuentro de saberes y perspectivas académicas que permiten generar el debate constructivo sobre el conocimiento construido desde lo investigativo, acción edificante de una comunidad de aprendizaje que se

interpela para crecer continuamente desde el accionar generado por la praxis de los investigadores que develan un aproximado a la verdad.

La verdad puede ser interpelada, cuestionada, por el lector en favor de retroalimentar la posición del investigador, así se conjuga la conformación de una dialéctica que engrandece la conformación de aprendizajes a lo largo de la vida, siendo esto una pauta para establecer un neo conocimiento en favor de brindar a la comunidad interesada en conocer lo novedoso en lo científico, un espacio para lograr establecer una cosmovisión en favor de construir imágenes epistémicas con la convicción de crecer holísticamente en medio de las incertidumbres cognitivas de la sociedad pos moderna.

Cordialmente,

Dr. Julio Juvenal Aldana-Zavala

EDITOR